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Résumé

la cour des comptes est considéré comme une institution supréme du control financiére a
postérieure sur le budget publiques il exerce des pouvoirs de nature judiciaire en assurant la
conformité des opérations financiéres avec les regles législatives et réglementaires en vigueur, en
fournissant des agents publiques, des comptes financiers publics , afin d'examiner la validité et révele
des irrégularités financiéres Qui sont effectuées dans la conduite du budget public, ce qui implique la
délivrance de décisions judiciaires pour tenir des contrevenants responsables et responsables.

Mots-clés: budget public, contrdle judiciaire, irrégularités financiéres,

Résumé
The audit is regarded as the supréme institution of post control on the implementation of public

expenditure and thus, persues the prérogative of a judicial nature.By ensuring how well the financial
operations relating to the public expenditure and the legal rules or regulations in force match ;when
public officials submit the accounts for revision of its validity and unveil financial violations
committed in managing public budget,which entails issueing legal sentences to query the offenders.
Key words : public budget , expenditure,Judicial , financial violations
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